

Herrn  
Präsidenten des NÖ Landtages  
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 13. Dezember 2011

LR-A-2086/001

Sehr geehrter Herr Präsident!

In Beantwortung der Anfrage der Abgeordneten Amrita Enzinger, Ltg.-1019/A-5/178-2011 betreffend „gerüchteweise Stilllegung der „Gutensteinbahn“ im südlichen Niederösterreich“ vom 8. November 2011 wird folgendes mitgeteilt:

zu Frage 1

Das Land Niederösterreich bestellt seit dem Jahr 1996 auf der Gesamtstrecke der Gutensteiner Bahn bei der ÖBB-Personenverkehr AG Personenverkehrsdienste. Diese Bestellung ist auch im neuen Verkehrsdienstevertrag mit einer Laufzeit bis 2019 enthalten. Damit leistet das Land Niederösterreich auch in Zukunft seinen Beitrag zur Erhaltung dieser Eisenbahnstrecke.

zu Frage 2

Nein

zu Frage 4

Nein, da die erforderlichen Rahmenbedingungen seitens des Bundes und seitens der ÖBB fehlen, um eine Regionalisierung, wie sie in Deutschland und der Schweiz durchgeführt wurde, umzusetzen.

zu Frage 5

Das Land NÖ wurde von der Marktgemeinde Gutenstein über die Gerüchte und ein Schreiben der Gemeinde an die ÖBB-Personenverkehr AG informiert. Die Gemeinde wurde im Sinne der Beantwortung der Frage 1 informiert.

zu Frage 7, 8 und 9

Zu Dienstleistungsverträgen zwischen der Stadt Wien und ÖBB-RCA sowie deren etwaige Veränderung und zu den damit verbundenen Implikationen verfügt das Land NÖ über keine Informationen.

Mit den besten Grüßen

Mag. Karl Wilfing eh.